
 

Conseil d’administration du  20 07 2023 à 18 h  

Auberge du Pisé Marsac 

Présents :  

Sociétaires  participants : : Brigitte BOITEUX,  Sabrina SENDIN, , Pascal CHALLET, Olivier 

FAURE, Remi FORCE, Gyl COPPEY 

Invités : HADJAD Michel Jean, Benoit LAIBE, Stéphane MIDON 

Excusé es :LEPINAY Bernard, Karine JONCOURT,  Emilie JAILLET, Jean Claude  BONNET 

 

Début de réunion : 18h 

Validation du  PV du  15 06 2023 

 Mettre sous forme de  décision du CA  la modification de  la  prise   CCA  

Jean Claude  était  présent 

  

1) Débriefing de  l’AG  et réunion publique 

L’Assemblée  générale  a eu un bon timing  et  une bonne  participation des  membres, la  

partie  financière  a  été très  bien expliquée 

Réunion publique : en nombre de  participants  très  moyen, à améliorer  la  première  partie  

sur  les  a  priori. Bonne  participation. Par contre aucune nouvelle prise de parts sociales, 

nous devons nous améliorer sur la prospection adhésion. 

 

2) Election au sein du bureau 

Pascal annonce qu’il souhaite  passer la main en tant que  président.  

Nous devons redéfinir  notre  projet  et  de nouvelle organisation 

Il est  plus  judicieux de reporter  l’élection du poste de vice  président  à l’automne  une fois 
que sera défini une nouvelle feuille de route. 

 

3) organisation d’une  journée estivale ou plusieurs soirées 

le  dimanche  01 octobre  a  été fixé  pour cette  journée  de réflexion 

de  9h à 13 h  pour  le travail,  de  13 h  à  17h  pour  un moment de convivialité. 

 

4) WE du 23 et  24 septembre ALF 

Ambert Livradois Forez  dans  le  cadre  de  la journée  du développement durable  organise  

un Week  end à la Ambert  à la Scierie. Nous avons retenu  un stand  avec  Chaises, table  et 

une  prise  électrique. 

Nous  pourrons l’animer  grâce  aux  panneaux d’HESPUL et au support fabriqué  par  Benoit 

Les  permanences  ont été  établies 

Brigitte pourra  prendra contact  avec Audrey JOHANY de ALF  pour  la  logistique du WE 

 

Samedi 23 septembre 

  de  10 h à 14 h Brigitte  Benoit   



Stephane et Olivier  de  14h 18h  

 

Dimanche 24 septembre 

9h  à 13h : Jean Claude, Gyl 

13 h  à  17 h Pascal,  

  

 

5) Les  projets en cours  

Eglise de  Palladuc mise en  production le  20 juillet 

Ateliers  municipaux nous attendons  le retour d’ENEDIS  pour  le raccordement  et 

l’installation de  la centrale 

 

6) Finances trésorerie 

La demande de solde  de  la subvention a  été envoyé au conseil régional, elle est encours 

d’instruction. 

Un Budget  prévisionnel a été  établi sous  le  modèle fourni  par Com toit,  il  servira  pour  

les  négociations  bancaires  de  demande de financement 

Olivier, Gyl et Pascal négocieront  auprès de  nos deux  banques  les financements des  projets 

futurs (ateliers  municipaux, éventuellement Chalmazel. 

 

7) Futures  projets 

Chalmazel :  visite par Remi, Jean Claude, Gyl  et  Pascal  le  lundi  24 juillet. 

Ambert Tribune de Foot suite  à la rencotre avec  monsieur  le maire, de nombreux obstacle  

sont  à levée, une demande d’urbanisme  doit  être  réalisé, ainsi qu’un désamiantage  de  la 

toiture  et  une étude technique sur  la charpente. 

EHPAD Sauxillanges Sabrina ébauchera  une  pré-étude avec  une centrale  de  36 kwc avec 

deux  hyptothèses : 

-investissement  de  la structure  porteuse et de  la centrale par  la SCIC 

Une autre avec  investissement de  la centrale 

 

8) Inter scic 

Lors de  la dernière  réunion  il a  été  proposé de réaliser  des prises de parts sociales 

croisées entre  les SCIC pour renforcer  le  lien  entre  elles. 

Les Prochaines rencontres auront  lieu  le  20 octobre  à 18 h  à Thiers avec une animation 

« ateliers  prospective énergétique citoyenne »  Tous  les  membres  du CA sont  invités  à 

participer. 

  

9) Questions diverses 

 


